

Ocupados de la seguridad para las comunidades educativas

# Junji invirtió 12 millones de pesos en mantención de cámaras

● Esto corresponde al 10% de los recursos totales destinados a efectar mejoramiento de los establecimientos en la región.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de mejorar la comodidad de sus espacios para los párvulos, sus familias y educadores, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) desarrolló una importante inversión para mejorar la infraestructura de sus unidades educativas. La institución invirtió \$124 millones en mejoras y mantenimiento de infraestructura.

Del total, un 10% de este dinero, o sea, más de \$12 millones, fue enfocado en mantener cámaras de seguridad, los sistemas de escape y emergencias y controles de acceso a los recintos.

Estas obras benefician a las comunidades educativas de todos los establecimientos de la región (21 recintos), además del Centro Educativo Cultural de Infancia (CECI) y

el Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Cijum), ambos ubicados en avenida Salvador Allende 0291 en Punta Arenas y a las oficinas de la dirección regional, que están en José Menéndez 788, también en la capital regional.

Respecto de esto, la directora regional Paola Valenzuela, destacó lo necesario de la inversión.

“En vacaciones de invierno, hacemos revisión de instalaciones y son ejecutadas obras que, por su envergadura, pueden realizarse en este periodo, de modo de resguardar las condiciones necesarias para que las niñas y los niños, junto a los equipos educativos, puedan desarrollar la labor pedagógica en las mejores condiciones de bienestar”, manifestó, llamando a las familias a enviar a sus hijas e hijos a los recintos de la Junji este segundo semestre.



Las mejoras beneficiaron a la unidad “Costanera del Estrecho” en Punta Arenas.

“ En vacaciones de invierno, hacemos revisión de instalaciones y son ejecutadas obras que, por su envergadura, pueden realizarse en este período, de modo de resguardar las condiciones necesarias para que las niñas y los niños, juntos a los equipos educativos, puedan desarrollar la labor pedagógica”.

Paola Valenzuela, directora regional de Junji.